



PULSOPOLÍTICO

**"DESTAPA" AMLO A XÓCHITL Y LE TUNDE**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador "destapó" a la senadora panista Xóchitl Gálvez como candidata a sucederlo, no de Morena sino del Frente Amplio Va por México y asegurar que, desde hace 15 días se enteró, por sus "gargantas profundas", que Claudio X. González Guajardo, llevó a cabo las "consultas" con sus opositores que así lo decidieron y le tundió a la hidalguense porque "creen que, si nació en un pueblo, va a tener el apoyo del pueblo, pero ella forma parte de los conservadores".

La respuesta de la legisladora, a través de un video y declaraciones de prensa, fue inmediata al señalar que, con el afán de descalificarla, el mandatario "se asusta" con ella porque es una mujer independiente, con méritos propios; que él es un "machista" que no respeta ni siquiera a las mujeres que promueve; exigió que la respete y le advirtió: "usted me va a entregar la banda presidencial y yo se la voy a recibir con una amplia sonrisa".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Rotunda respuesta de la Suprema Corte de Justicia a la carta de la joven secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien, por orden de su Jefe, pretendió saber cuánto ganan los ministros del alto tribunal y por qué más que él: Las percepciones que ellos reciben "no pueden ser diferenciadas, ni disminuidas por actos provenientes de los otros Poderes de la Unión".

Agregó que eso no impide que, "en ejercicio de su independencia y autonomía de gestión presupuestal", la Corte ejerza una autorregulación de las remuneraciones de sus integrantes bajo los principios de eficiencia, eficacia, economía, transparencia y honradez que la Constitución establece.

Confirmada la renuncia de un grupo de senadores al PRI y decenas que militaban en ese partido, anunciaron la creación de "Congruencia por México", al reconocer que como no pudieron cambiar desde dentro a ese partido, lo harán desde fuera y arremetieron contra Alejandro Moreno por haber privilegiado sus intereses sobre la unidad partidista. **La andanada presidencial** contra Xóchitl Gálvez, fue secundada de inmediato por funcionarios de Morena, con "argumentos" como el del Jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, de que la CDMX "es progresista, no conservadora" y olvidar que, en 2021, ese partido perdió nueve de 16 alcaldías.

Más allá de sus inconformidades con el método aprobado en el proceso interno del Frente Amplio por México, quienes a última hora decidieron no participar fue por estar rezagados, excepto quizá la senadora panista Lilly Téllez, que figuraba con ventaja y su colega plural, Germán Martínez, primero en declinar. Los que siguen, empezarán a inscribirse desde hoy y hasta el domingo.

El PRI yace... va quedando solo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico